



# 躍 動

令和7年6月4日  
校長 小西昭仁

第三中学校の全校生徒が一体となったひとときでした… 皆さんは、何を感じましたか…

## 体育祭～生徒同士・生徒と先生が一つになって楽しみました～

心地よい空模様だった5月23日（金）、全校生徒が楽しみにしていた「体育祭」を開催することができました。今年度より平日開催としましたが、多くの保護者や地域の方々に観戦していただき、生徒たちの躍動する姿と仲間への声援も一段と高まり、大いに盛り上りました。

GWが明けた頃から体育祭練習が本格的に動き始めましたが、体育委員を中心に各係や放課後の学級旗づくりなど一生懸命に取り組み、準備を進めてくれました。

当日は、全校生徒が一致団結して、競技そして応援に本気で取り組んでくれました。特に、色別対抗もあるので、学年の壁を越えての応援は盛り上がりを一層高めてくれました。そのような中、3年生は、中学校生活最後の体育祭にかける意気込みを随所に感じる活躍ぶりでした。また、下級生の頑張っている姿に温かい応援を全力でしている姿に心が和みました。2年生は、新しい学級が一つになって競技に取り組み、先輩となった自覚と責任から、様々な場面で積極的な活動や1年生を引っ張っていく姿がありました。1年生は、先輩たちの躍動する姿に驚きながらも負けずに頑張り、小学校とはまた違った体育祭を楽しんでいました。さらに先生たちも、一緒に応援し、生徒たちと笑顔あふれる時間を過ごしていました。

生徒たちの表情や走り回る姿は、どの瞬間も輝いていました。閉会式の最後に、体育委員長の合図で、全校生徒のはちまきが天高くきれいに舞い上がる光景に、「生徒たちが体育祭を本気で楽しんでくれたんだな…」「仲間同士、そして第三中学校の絆が深まってくれたのかな…」と感じていました。

これからもみんなで力を合わせて前進していきましょう。応援します！

以下に、体育委員長ほか各学年の体育祭を終えた感想の一部を紹介します。

・皆さん、体育祭お疲れさまでした。1年生は初めての体育祭、2年生はクラス替え後の体育祭、3年生は最後の体育祭でしたね。どのクラスも学年も一生懸命に取り組んでいる姿が素晴らしい、かっこよかったです。3年間やっていて、一番楽しく、一番盛り上がった体育祭でした。来年、そして再来年と、どんどん体育祭を盛り上げ、みんなの思い出に残る行事にしていってください。

（体育委員長）

・今回の体育祭を通して、みんなで協力して一つのことに全力で打ち込むこと、あきらめずに最後まで取り組むことの大切さを学ぶことができました。みんなで力を合わせて頑張ることは、意見の違いや全員の息が合わない時もあって、簡単ではないと気づかされることもありました。ですが、何度も意見交換していく内に、クラス全体の仲が深まったと感じます。特に、学年種目では、最後まで全力で頑張る仲間を見て感動し、応援にも熱が入りました。また、今年は初めて体育祭の係を担って、体育祭がたくさんの係や先生方、保護者や地域の方たちのお陰で成り立っていると実感しました。来年も係の仕事をしっかりと行い、思い出に残るような体育祭を作りたいです。

（2年生）

・僕が1学年代表になり、296人を引っ張って体育祭に臨むことは、緊張も不安も大きかったです。1年生全員が協力してくれたお陰で、問題なく進めることができました。前に出て話す時も、みんなしっかりと聞いてくれたので、緊張もほぐれました。その結果、素晴らしい体育祭になったと思います。

（1年生）

・最後の体育祭を一生懸命でよかったです。（桜8学級3年生）

・友達の応援を頑張りました。協力して楽しい思い出になりました。（桜8学級1・2年生）

（文章は、抜粋して紹介しています。）